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“Un intervento fortemente voluto”
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Approvati i progetti
definitivi per attivare la videosorveglianza nelle aree pedonali del
centro storico

CIVITAVECCHIA - Approvati ieri l’altro in Giunta i progetti definitivi per attivare la
videosorveglianza agli accessi delle aree pedonali  del centro storico,

in particolare per le zone di Piazza Saffi (nella foto, uno scorcio), Piazza Leandra, Piazza Fratti
e Corso Centocelle. Non appena la Cassa Depositi e Prestiti autorizzerà l’Amministrazione
Comunale all’utilizzo delle somme per un intervento complessivo previsto di circa 150.000
euro, avranno inizio i lavori. <<Questa è un'opera sulla quale stiamo lavorando da diverso
tempo e finalmente quest'anno riusciremo a realizzarla - afferma l'Assessore all'Innovazione
tecnologica, Gioia Perrone. - Si tratta di un intervento fortemente voluto da questa
Amministrazione al fine di tutelare le aree pedonali e disincentivare l'ingresso di autovetture
nelle stesse, se non strettamente necessario>>.

Articolo correlato: http://www.lacivettadicivitavecchia.it/cronaca-2/12437-senza-ritegno
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